LIBERTAD VIGILADA

PÀGINES DE CUL-TURA I INFORMACIÓ QUENERAL



FOTOFINISH





Cierto e inútil

Que el sol salga por el Este no es nada nuevo, pero es cierto, y siendo cierto se trata de una información que no sirve absolutamente para nada. Esta combinación de certeza e inutilidad es, supongo que desgraciadamente, bastante común. Que las abejas hagan las mismas cosas que hace millones de años no tiene trascendencia alguna y no va a cambiar la vida de nadie, ni siquiera la de las abejas; no te digo nada la de las ovejas, que no son de la misma especia aunque se parezcan tanto fonéticamente. Y eso que a las ovejas sí que les ha cambiado la vida, sobre todo a peor si eres cordero, desde que el hombre apareció en sus vidas. El hombre es a las ovejas como los políticos al propio ser humano, pero decirlo, aunque sea cierto, no sirve para nada. Seguirá habiendo demasiados.

CANCIONCILLAS SIN INTENCIÓN

Es Junqueras, don Oriol, que en castellano es Aurelio, un tipo con el humor acorde con un sepelio; Puigdemont, su presidente con el plan sigue adelante con la rémora asumida de que el tipo no es brillante; y Mariano en este asunto como siempre no hace nada, y tal como van las cosas me temo una gran cagada. ¡Qué políticos tenemos! día a día son noticia por bobos, por cabezones, tontos hasta la avaricia. Qué sensación da que te quieran atrapar. ¡Es horrible!

;CABRERA INDEPENDIENTE!

cuando la Independencia agarres te quedas con los amarres

¡Para hechos diferenciales,



FLASHES INFORMATIVOS



Rajoy no ronca para no despertar a Pedro Sánchez

Falsa alarma en el Consell de Mallorca por la aparición de un bulto sospechoso. Descartaron asimismo que no se tratase del presidente, Miquel Ensenyat.

La CUP exime a su militancia de la virtud de la belleza, aunque precisan no será obligatorio no disponer de ella.

প্ত Preparan una visita de los Reyes a Cuba en enero de 2018. Es posible que sus Majestades propongan a Raúl Castro la anexión de Cuba a la corona española para suplir así la baja de Cataluña por lesión.

Artur Mas propone una colecta para pagar su fianza de cinco millones de euros. El que suscribe propone otra para pagar una multa de tráfico que le han puesto injustamente, por supuesto (un atropello... la multa, no el motivo).

Graves enfrentamientos dialécticos y personales en Cataluña entre partidarios de Junts Pel Sí y partidarios de Separats pel No.

En los últimos cuatro años, las ventas de armas de España a Arabia Saudí se han multiplicado por 30 (treinta), alcanzando la cifra de 1.361 millones de euros. Los expertos creen que si esto no es La Habana que venga Fidel y lo vea.





DECENTE SORAYA Soraya Saenz de Santamaría: "Lo que ocurrió en el Parlament de Catalunya fue una patada a la decencia y a la democracia. Toma, y no tener el cuajo de sentarse a hablar en cinco años con la Generalitat no.

DEBE DE SER GORDO

En otro momento, Soraya añadió: "Creo que no he pasado más vergüenza nunca". Debe de ser gordo, porque esto lo dice la vicepresidenta de 'un plato es un plato', miembro del partido de Bárcenas y de los manejos de Gürtel.

¿MUCHO O POCO?

El CUPero Antonio Baños, al hilo del acoso de la plataforma independentista 'Súmate' al periodista Jordi Évole: "A mí llevan cinco años llamándome nazi". A ver si es que van a llevar poco tiempo...

EPIDEMIA

Verónica Gutiérrez, mamá de un niño con Asperger: "El Asperger no es contagioso, la estupidez sí". Y hay un foco enormemente activo en la zona del Parlament.



ENTREVISTA VIRTUAL

Michelle Obama

"Ahora todo me parece barato"

¿Qué tal, doña Michelle?

— ¿Que tal, dona mienes.

— Pues aquí, de vacaciones.

—¿Dónde ha estado?

—En hoteles y restaurantes.

—¿Ya, pero de dónde...? —Pues debe de haber sido México porque muchos de los carteles que se veían desde el coche y los que había en el hotel estaban en español... bueno, en español y en otra cosa

rara. Supongo que debe ser lengua azteca. -Pues le diré que donde ha estado usted pasando sus vacaciones es en Mallorca...

¿Eso no es una pastelería?

—También es una isla, en el Mediterráneo...

—¿Tan lejos?

—¿Y qué le ha parecido la gente?

–¿La gente?, yo sólo me hablo con el personal que me acompaña y con los guardaespaldas.

-Entrar en un pueblo pequeño por la noche con cinco coches, ¿no es un poco exagerado?

—Tenga usted en cuenta que yo soy una especie de tesoro para los Estados Unidos de América.

—No será para tanto...

—Me compara usted con lo que hay ahora y no hay color.

-Pues cuando Clinton era presidente, pasó un buen rato con su mujer Hillary y con su hija Chelsea en una terraza del Paseo Marítimo sin ningún tipo de escolta.

-¿En un Paseo Marítimo? Seguro que había algún portaaviones en la bahía esa que tienen ustedes, vigilando con los cañones bien preparados. Les llega a haber pasado algo y ríase usted del fuego y la furia del cachondo de Donald.

—Ya, pero cinco coches...

—Se trata de impedir cualquier oportunidad de intimar con los autóctonos, no vaya a ser que me pase algo o que me contagien alguna de esas cosas con las que seguramente enferman ustedes. Además tengo entendido que ustedes fueron musulmanes un montón de siglos. Muy peligroso.

−¿Cómo es que no ha venido su esposo?

—Mi esposo va a donde yo diga. Y esta vez no le dije que

—¿Y qué hay de aquella mujer próxima y jovial que había enamorado a medio planeta?

—No se lleve usted a engaño. El marketing funciona como un reloj para estas cosas. Y en esto soy buena.

-¿Qué le parece Melanie Trump? -Muy guapita, sí; pero más sosa que un higo. Y encima me copia los discursos.

-¿Los escribe usted?

Le tengo que dejar que me están protegiendo.

-¿Seguirá de vacaciones?

—Seguiré gastando, que ahora todo me parece barato.